

## SWISS MISS

Geschrieben von Markus Tofalo  
Donnerstag, 17. Juli 2008



Volksliedgut muss nicht zwingend lupfig oder verstaubt klingen. Hinter dem Projekt SWISS MISS steht die in New York lebende Walliserin ELIANE. Sie hat Titel wie das «Guggisberglied», «S' Ramseiers» oder «S' isch mer alles eis Ding» neu und völlig ungewohnt mit Samba, Swing, Blues, Afro, Salsa, Pop oder Rock angereichert und zusammen mit weiteren Schweizer Musik-«Missen» aus allen Landesteilen und im Alter von 20 bis 60 eingespielt. Mit dabei sind u.a. NUBYA, GIGI MOTO, MIA AEGERTER und CORIN CURSHELLAS. Und plötzlich ertappen sich Leute beim Lauschen von «Im Aargau sind zwei Liebi», die mit solchen Liedern noch nie etwas am Hut hatten. SWISS MISS tourte schon durch die USA, Argentinien und spielte in Walliser Berghütten.

Album: «Heimweh» (Smart Music)

[www.swissmissmusic.com](http://www.swissmissmusic.com)